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En entrevista para el diario El Nacional, de Venezuela, el salsero Oscar D´León aseguró que es normal cantar
para la gente del narco, y reta a artistas a negar que lo hayan hecho.

Hace un mes, el cantante reveló haber actuado para distintos cárteles, y aseguró que es de lo más normal y lo
toma como una contratación más.

De igual modo, el artista aseguró que la intención es hacer música, sin importar ante quién se presente.

«El que se meta de lleno en el consumo y el tráfico de droga está mal. Cualquier artista puede ser contratado por
un cártel. El que lo tome como anormal está fuera de contexto. Que levante la mano el que no lo haya hecho. El
objetivo es deleitar con la música», aseguró el músico.

Oscar D´León está a punto de presentar su última producción discográfica, Clásicos de Big Band, disco doble, en
inglés y español, donde interpreta canciones como New York, New York y Fly Me to the Moon.
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